



Perpignan, le 27 juin 2024

L'aéroport inaugure « Les Remparts de la biodiversité »

Il y a 2 ans, l'aéroport de Perpignan a lancé un concours auprès de 3 classes de lycéens afin de disposer d'un ouvrage permettant de promouvoir sa démarche de protection de la biodiversité. Cette structure en bois a été inaugurée aujourd'hui en présence notamment des élus du Syndicat Mixte de l'aéroport, de l'association Aéro Biodiversité, les enseignants et personnels de l'Education Nationale et évidement des lycéens ayant participé au projet.

Un projet pédagogique

En septembre 2022, l'aéroport de Perpignan commandait à 3 établissements scolaires une structure en bois, visible du grand public, symbolisant l'engagement de la plateforme dans la préservation de la biodiversité. Les établissements impliqués sont le lycée François ARAGO (biodiversité et histoire), le lycée Jean LURCAT (design) et le lycée Alfred SAUVY (conception de la structure en bois). Répartis en une dizaine de groupes, les lycéens ont pu mutualiser leurs connaissances afin de réaliser et proposer différents projets. A l'issue de la présentation des projets en février 2023 au Palais des Rois de Majorque, le jury a retenu l'œuvre « Rempart de la vie ». Les élèves sont ensuite passés du projet à la réalité durant l'année scolaire 2023-2024. Cette structure a été arborée de plantes locales, présentes sur la plateforme. Une signalétique est également apposée sur l'ouvrage en bois permettant au public de découvrir l'histoire de ce projet mais également la biodiversité du site et l'engagement de l'aéroport.

L'inauguration de cette structure en bois marque ainsi l'achèvement et la réussite de ce projet.

Retrouvez plus d'informations sur <u>www.aeroport-perpignan.com/page/remparts-biodiversite</u>.

10 ans d'engagement pour la biodiversité

L'aéroport de Perpignan est engagé dans différents programmes environnementaux et réalise de nombreuses actions notamment en faveur de la biodiversité. L'aéroport est membre de l'association Aéro Biodiversité depuis 2014. En 2021, il a été le premier aéroport français avec Paris Orly à obtenir le label Aérobio niveau 3.





COMMUNIQUE DE PRESSE

A propos de l'aéroport de Perpignan

L'aéroport de Perpignan Rivesaltes Méditerranée est la propriété du Syndicat Mixte de l'aéroport de Perpignan-Rivesaltes réunissant la région Occitanie (70%), le Conseil Départemental des Pyrénées-Orientales (15%) et Perpignan Méditerranée Métropole (15%).

La gestion de l'aéroport a été confiée à la Société Publique Locale Aéroportuaire depuis le 1er janvier 2020.

L'aéroport de Perpignan emploie 90 salariés à temps plein.

www.aeroport-perpignan.com

Contact presse

Alexandre MAGINEL Chargé de marketing / communication alexandre.maginel@aeroports-laregion.fr

